

請願
提出

国民健康保険税の引き下げを

日本共産党市議団が紹介議員になりました

難」と言及されたほどです。
請願に多くの議員が賛同

日、国保税の引き下げを求める市民の請願が1595筆の署名とともに市議会に提出されました。



要望書を手渡す社会保障推進協議会のメンバー

市議会本会議で村井あけみ団長が趣旨説明をしました（当日100筆追加）。

◇ ◇

福山市は、今年度の国保税を1人あたり2929円増税し、10万8684円とする方針です。

すでに2年連続で増税しているうえに、県が示す税

額にあわせて今後5年間も増税を続ける方針ですが、針を変える大きな力となります。「これ以上の負担は極めて困難」な市民に重い負担を課すことを許すのか、

く、市町村長など全国の国保関係者が集結する国保制度改善強化全国大会の宣言で「被保険者にこれ以上負担を求めるることは極めて困

難」と言及されたほどです。請願に多くの議員が賛同して可決されれば、市の方針を変える大きな力となります。「これ以上の負担は極めて困難」な市民に重い負担を課すことを許すのか、議員の姿勢が問われます。

請願は、総務委員会で審議されます。ぜひ傍聴をお越しください（28日（金）午前10時・市役所議会棟2階）。



学校、公園、市役所などが
敷地内禁煙になります

福山市は、7月1日から行政庁舎、学校、病院、児童福祉施設などの第1種施設と同施設に隣接する公園の敷地内を禁煙とします。

市は2018年に「子ども及び妊婦を受動喫煙から守る条例」を施行しました。公共施設の敷地内禁煙を進め、市役所内でのタバコ販売をやめることは条例にも即しております。

2018年度 政務活動費の報告

政務活動費は、議員の調査研究等の活動に必要な経費として交付されています。

2018年度、日本共産党市議団4人に對し、合計で624万円が交付され、523万8817円を使用し、100万1183円を返還しました（下表参照）。

◇ 調査研究費や研修費は、他の先進自治体や制度を研究するための経費で、昨年

者に発注しています。

◇ 広報費は、「議会だより」の印刷代などです。市内業者に発注しています。

2018年度政務活動費・支出(円)	
1 調査研究費	115,550
2 研修費	38,206
3 資料作成費	56,500
4 資料購入費	633,963
5 広報費	1,042,569
6 広聴費	32,087
7 要請・陳情活動費	60,420
8 会議費	0
9 人件費	1,795,409
10 事務所費	1,464,113
合計	5,238,817

収支報告や領収書が福山市議会のホームページで公開されています

<http://www.city.fukuyama.hiroshima.jp/site/gikai/>



浸水対策説明会を実施中

周知、すでに止水版を設置した場合にも補助制度を適用してほしいなど、切実な要望が出されました。

市は、7月豪雨災害を受けた際の浸水対策説明会を、希望する学区ごとに5月31日から順次開催しています。甚大な浸水被害を受けた山手や泉学区を対象にした説明会は17日に開かれました。

対策の早期実施や計画の



ご意見・ご要望をお寄せください。

メール info@f-jcp.com

<http://www.f-jcp.com>